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PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DU 26 NOVEMBRE 2015 

 

 
- Membres afférents au Conseil Municipal : 15  
- En exercice : 15     
- Présents à la séance : 13 
- Excusés : Bernard BON, pouvoir à Denis PERRIN et Danielle GAILLARD, pouvoir à Irène MAURIN 
- Président de séance : Michel GILES, Maire, - Secrétaire de séance : Nadine NOËL-ADAMS 

 

La séance est ouverte à 18 h 30. 
 
Une minute de silence est observée en mémoire des victimes des attentats. 
 
Approbation du procès-verbal du conseil municipal précédent : Le procès-verbal du conseil municipal 
du 29 octobre 2015 est lu et approuvé à l’unanimité. 
 

I. INTERCOMMUNALITE, URBANISME, PERSONNEL ET AFFAIRES GENERALES : 

 
I.1. Intercommunalité 
 

- C/R du Conseil communautaire de la CCVD du 17/11 : délibération pour accepter l’entrée à la 
CCVD, individuellement, de 4 communes de la Communauté de Communes de La Raye 
(Barcelonne, Chateaudouble, Combovin et Peyrus) ; présentation de l’action agricole de la CCVD ; 
présentation du système d’information géographique (SIG). 

 
- C/R de la réunion du syndicat d’irrigation (SID) : inquiétude cet été due à l’augmentation 

d’utilisation de l’eau par certains agriculteurs ; installation de boîtiers électroniques sur les 
compteurs des agriculteurs pour les années ultérieures (budget : 20.000 euros). 

 
- C/R de la réunion SIGMA : changement de structure ; débat d’orientation budgétaire ; engagement 

d’un technicien avec contrat d’avenir ; 3 nouveaux adhérents ; questionnement suite à la Loi 
NOTRE et devenir du Syndicat à l’horizon 2020 ? 

 

I.2. Urbanisme 
 

- Demandes d’urbanisme : 2 DP. 
 
- Demande de renseignements par les Notaires : décision de ne répondre qu’aux CU (A et B) 
 
- Commission Urbanisme : La commission se réunira désormais 2 fois par mois. 
 
- PLU : C/R de la réunion du 16 novembre 2015 sur le zonage : discussion autour de 2 OAP : Sud-

Est : Champ de Mars – terrain Rostaing – Aire de camping-cars ; Nord : espaces loisirs. Taux de 
progression de la population : 1,2 %, soit ± 1.000 habitants à la fin du PLU (2030). Programmation 
d’une réunion avec les acteurs économiques, début 2016, pour analyser leurs attentes ZA et 
extensions. 

 
- PLU - Schéma d’assainissement : réunion mardi 1/12/2015, à 9h. 

 

I.3. Personnel 
 

- Recrutement de 2 agents recenseurs parmi les 4 candidatures reçues en mairie : Alain EYMERY, 
Virginie PINTO DA COSTA. Ils seront présentés aux Puy-Saint-Martinois à l’occasion des vœux de la 
municipalité, le 2 janvier. 
 

I.4. Administration générale 
 

- Le tableau de permanence pour les élections régionales est établi. 
- La réunion cantonale du 24/11/2015 est reportée au 8/12/2015 : Michel GILES et David LAMANDE y 
participeront. 
- Détermination de la longueur de la voirie communale (DGF) : délibération reportée au CM du 17/12/2015. 
Vérifier l’intégration du Petit Pré (cour + parking), du parking Zucco, et du parking de la Poste. 
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II. JEUNESSE, VIE SCOLAIRE, SOLIDARITE, CADRE DE VIE : 

 

II.1. Jeunesse 
 
C/R des réunions du conseil des jeunes : le logo créé par les jeunes devrait se retrouver sur des 
gobelets réutilisables. Les jeunes donnent un coup de main tant pour l’après-midi détente organisée 
par le Centre d’information et de coordination (CLIC) du bassin Montilien, que pour le repas des aînés 
du 12/12. Les jeunes seront présentés aux vœux du maire. Prochaine réunion, le 6/12/2015, à 15h. 
 

II.2. Vie scolaire 
 

C/R du conseil d’école du 16 novembre 2015 : 51 élèves à Puy-Saint-Martin ; 65 élèves à Roynac ; 
prévoir vérification alarme incendie de l’école de Puy-Saint-Martin ; remplacement ou réparation de 3 
ordinateurs ; interrogations de certains parents sur l’heure du goûter des élèves de Puy-Saint-Martin ; 
prochaines réunions, les 21/3, 9/6/2016, à 18h, à Roynac ; fête de fin d’année de l’école, le 
11/6/2016. 
 

II.3. Solidarité 
 

L’après-midi détente organisé par le CLIC n’a pas eu de succès. Le conseil ne souhaite pas le 
reconduire à l’avenir. 
 

II.3. Cadre de vie 
 

 3 sapins seront achetés par la mairie : 2 sapins seront décorés par les élus et 1 par les élèves de 
l’école. 

 

III. TRAVAUX, VOIRIE 

 

III.1. Travaux 
 

- Accessibilité : l’agenda a été envoyé. L’aménagement du Pôle multi-services de Chantecaille fait 
partie de la programmation 2015 pour l’accessibilité. 
- Travaux Pôle multi-services Chantecaille : augmentation du budget de base de 4.500€ consécutive 
aux travaux de mise aux normes de l’installation électrique ; la fin des travaux est prévue pour fin 
janvier 2016 ; le déménagement pour début avril 2016. Les employés municipaux participent aux 
travaux. 
 
- Déviation : une réunion de lancement des travaux préparatoires a été organisée par le Département 
le 26/11/2015. Le planning de réalisation a été précisé : 

• travaux préparatoires (fossés accueil libellules) : novembre et décembre 2015 
• études géotechniques complémentaires : février 2016 
• diagnostic archéologique préventif : septembre 2016 
• déplacement des réseaux impactés : été 2017 
• travaux de la déviation : septembre 2017 à octobre 2018 
• travaux de reboisement : automne 2018 
• mise en service envisagée : fin octobre 2018 
Budget prévu : 6 M€ TTC financés en totalité par le Département. 

 
- Mise de la Rue du Temple en sens unique de la RD6 vers le Champ de Mars : un arrêté sera pris 
prochainement. 
 

III.2. Voirie 
 

Pas de nouveaux travaux pour la fin 2015. Le budget disponible sera reporté à l’exercice financier 
2016. 
 

IV. VIE ASSOCIATIVE, CULTURE, TOURISME, COMMUNICATION 

 

IV.1. Vie associative 
 

- AG du Comité des fêtes, le 2/12/2015 à 19 h 
- C/R AG de l’AAR : 2 nouvelles sous-sections : théâtre et informatique. 
- AG Cyclo : le 11/12/2015 à 19h30 
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IV.2. Culture. 
- Jazz au Village, à Puy-Saint-Martin, le 9/7/2016 
- Mise à l’OJ de la prochaine réunion de la commission VACTC d’une rubrique « culture ». 
- Ecole de musique : les projections font ressortir un bilan financier en équilibre pour l’année 2015-
2016. 
 

IV.3. Tourisme. 
- Plan officiel de Puy-Saint-Martin à réaliser en collaboration avec Mr Repiquet et le Syndicat 
d’Initiative. 
- Vérifier opportunité de l’installation d’un Hot-Spot Cigale au pôle multi-services Chantecaille. 
 

IV.4. Communication. 
- Le plan de distribution du Puy-Saint-Martinois est à revoir pour éviter les doublons et les oublis. 
 
 

V. FINANCES 

 

V.1. Préparation des opérations de fin d’exercice budgétaire.  
Les factures relatives à l’investissement doivent être rentrées pour le 11/12/2015. 
 

VI. QUESTIONS DIVERSES 
 

 Le Conseil des jeunes demande l’installation d’une poubelle au lavoir. 
 

 Le Conseil des jeunes suggère le placement d’un garage à vélos devant l’école. 
 

 Discussion autour du lieu d’installation de la table au parc Adèle Clément. 
 

 
 

Prochain conseil municipal, le jeudi 17 décembre 2015 à 18 h 00 


